

Pide China lazos comerciales saludables con Estados Unidos



Beijing, 10 nov (RHC) El portavoz del Ministerio chino de Comercio, Shen Danyang, explicó en conferencia de prensa que los pueblos de China y Estados Unidos mantendrán una relación comercial estable a largo plazo.

El vocero explicó que sin importar quien obtuvo la victoria electoral los intereses comunes de ambos países superan las divergencias.

El funcionario declaró además que China trabajará con Estados Unidos para promover una relación económica y comercial bilateral sana.

Mientras que en Chile políticos y expertos de diferentes áreas manifiestan públicamente sus temores por lo que puede representar la victoria electoral de Donald Trump, sobre todo, en lo referido al cambio climático en el planeta.

Los exmandatarios Ricardo Lagos y Sebastián Piñera, la presidenta de la nación, Michelle Bachelét, y una gran parte de la comunidad científica e intelectual chilena reconocen la preocupación ante las amenazas del magnate inmobiliario, cuando repitió que en caso de ganar, retiraría todos los fondos de su país para las Naciones Unidas relacionados con el cambio climático.

Analistas señalan que si fuese legalmente posible la salida de Washinton del Acuerdo de París, supondría dejar sin efecto su entrada en vigor debido a su protagonismo en las emisiones de gases de efecto invernadero.

Por su parte, el presidente de Francia, Françoise Hollande exhortó a los europeos a mantener sus posturas claras ante el triunfo electoral de Donald Trump en Estados Unidos.

Debe actuarse con cautela y defender los intereses del denominado Viejo Continente manifestó el mandatario galo en su declaración en el Palacio del Elíseo luego de reunirse con el primer ministro de Dinamarca, Lars Lokke Rasmussen.

El líder francés reconoció además que debe existir mucha transparencia y sinceridad, sobre todo en asuntos relacionados con la seguridad, la economía y el clima a la hora de definir las relaciones entre el gobierno norteamericano y la región europea en las nuevas circunstancias.

Hollande añadió que la victoria de Trump abre un periodo de incertidumbre que debe abordarse con lucidez, porque están en juego la paz, la lucha contra el terrorismo, la situación en el Medio Oriente, las relaciones económicas y la preservación del planeta.

Sobre estos temas establecerá un diálogo inmediato con la nueva administración, una vez que esta entre en funciones, y lo hará con vigilancia, agregó el jefe de Estado quien manifestó su disposición de seguir la cooperación bilateral, pero sin concesiones y en toda independencia.

Mientras el presidente de Estados Unidos, Barack Obama, recibió en la Casa Blanca a su sucesor el candidato republicano Donald Trump para debatir y comenzar la compleja transición de poderes.

El vencedor de los comicios electorales asumirá la jefatura del gobierno norteamericano el próximo 20 de enero del 2017. Mientras tiene planificada también una reunión con el presidente de la Cámara de Representantes, Poul Ryan para conversar sobre la agenda legislativa y continuar así con los preparativos de su período de mandato.

Según medios de prensa estadounidenses, el equipo del nuevo mandatario prepara una lista de más de 40 posibles miembros del gabinete, entre los que se menciona al senador por Alabama Jeff Sessions, el exalcalde de Nueva York Rudolph Giuliani y el exgobernador de Nueva Jersey, Chris Christie.

También está el nombre del expresidente de la Cámara baja Newt Gingrich quien se prevé sea uno de las propuestas a ocupar el cargo de secretario de Estado.

Como parte de este proceso de toma de posesión, cuyos preparativos iniciaron desde hace varios meses, existe un Consejo Coordinador de la Transición en la Mansión Ejecutiva creado mediante una orden emitida por Obama en mayo de 2016.

Esta medida presidencial está respaldada por las leyes de la nación y por funcionarios de las agencias federarles designados para dirigir y evitar irregularidades en el cambio de mando.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/111718-pide-china-lazos-comerciales-saludables-con-estados-unidos>



Radio Habana Cuba